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Der letzte großartige Trick
 

geschrieben von Greg Calise, gefunden auf howtoexitthematrix, übersetzt von Valeriana

Dank der lichtvollen Arbeit von spiritscape können wir diesen Beitrag auch als Video anbieten!

Dies ist ein Reposting eines Artikels vom September 2015, der auf viel Echo gestossen ist, und
der im Zusammenhang mit dem am 30. Juli 2017 veröffentlichten Beitrag gesehen werden
kann.

Wenn man den Vorhang lüftet, der allen Illusionen zugrunde liegt, was man dann entdeckt, ist
ziemlich grotesk. Es ist sogar so absurd, sehr weit entfernt von unserer Wahrnehmung der
Realität. Es entspricht schlichtweg nicht dem, was wir denken. Wir sind in eine Falle geraten, für
tausende von Jahren in Sklaverei, ohne dass wir es selber erkannt hätten. Wir befinden uns in
einem Labyrinth von Illusionen, mit Sicherheitspersonal (Wächtern) auf Schritt und Tritt. Vor
langer Zeit, noch zu prähistorischen Zeiten, kamen interdimensionale Halbgötter zur Erde, um
sie zu plündern. Sie versklavten die Menschheit und verkündeten, dass sie selbst allmächtiger
Gott waren, der Schöpfer. Die Gnostiker nannten sie die Archons.
Sie sind die Schuldigen, die uns als ihre Herde halten, so wie wir Viehzucht betreiben. Wir sind
deren Nahrung. Seit tausenden von Jahren sind wir unter ihrer Kontrolle. Es sind die gleichen
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Götter, an die wir uns um Hoffnung und Erlösung wenden, die uns ausbeuten. Sie sind unsere
Wächter, die uns versklaven und doch sind wir davon überzeugt, dass sie unsere Retter und
Erlöser sind. Ist das nicht ironisch? Ja, dies scheint wirklich absurd zu sein. Jedenfalls wirklich
nicht das, wonach es aussieht.

All dieses wurde in vorzeitlichen Legenden aufgezeichnet, in Schriften und in historischen,
religiösen und kulturellen Zeugnissen. Dies ist keine wilde Geschichte, die von irgendjemandem
mit reichlich Phantasie heraufbeschworen worden wäre. In der Tat ist die Wirklichkeit
befremdlicher als Science Fiction. So kann ich verstehen, warum nicht allzu viele Menschen die
Realität wissen wollen. David Icke hat sich hierzu ausführlich geäußert genauso wie Michael
Tsarion und viele andere.

Ich schreibe viel über die Matrix und wie man daraus erwacht. Wenn sich die Nebelschleier der
Illusion erheben, wird mehr von der Realität sichtbar. Doch, der Umfang der Matrix ist
weitreichend, denn über der irdischen Matrix befindet sich noch die kosmische Matrix, welche
von uns aus betrachtet recht groß ist. Es gibt in ihr Schichten, oder Dimensionen, die sich über
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8 Dimensionen des Kosmos erstrecken.

Innerhalb der kosmischen Matrix gibt es viele Konstrukte aus falschem Licht, jedes von einem
Demiurgen (Halbgott) erschaffen, von einem Gott der Verblendung. Jedes dieser Konstrukte
aus falschem Licht kann sich über 8 Dimensionen erstrecken, welche mehr als groß sind, denn
sie können so groß erscheinen wie ein ganzes Universum; und doch sind sie nur ein kleiner Teil
des Universums. Doch wenn man sich darin befindet sind sie allumfassend. Ein weiterer
illusionärer Trick. Viele dieser Regionen aus falschem Licht dehnen sich bis auf unseren
Planeten aus durch das programmierte Bewusstsein der Menschen.

Jehova, beispielsweise, ist ein Blender-Gott, der seine eigene Matrix aus falschem Licht
erschaffen hat. Sein Reich erstreckt sich durch alle kosmischen Dimensionen und ist gewaltig in
seiner Reichweite. Auf unserem Planeten wirkt sein Einfluss in dem Bewusstsein der
Jehova-Anhänger, denn sie sind darauf programmiert an seine Doktrin zu glauben, demzufolge
glauben sie an eine Welt, welche von derartigen Glaubensvorstellungen geprägt ist.
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Da es viele Religionen und New Age Doktrinen hier gibt, haben wir es mit vielen Doktrinen zu
tun, die auf falschem Licht basieren, gleichzeitig zu tun, wobei eine jede durch die
programmierten Glaubensinhalte ihrer Anhänger getragen ist. So nimmt jede einzelne Person
die Realität durch die Filter ihres programmierten Geistes ihrer religiösen Einfärbung
entsprechend wahr und überlagert so die Wahrheit mit einer illusionären Falsch-Licht-Matrix.

Ein jeder dieser Falsch-Licht-Bereiche besteht aus vielen Himmelsebenen. Beschreibungen
davon gibt es in den Puranas bei den Hindu Göttern und Göttinnen. Auch gibt es
Beschreibungen der sieben Schichten der dämonischen Bereiche. Nach meinem Verständnis
scheint es viele Halbgötter zu geben, ein jeder mit seinem eigenen Falsch-Licht-Bereich, welche
sich alle unter einem Schirm befinden. George Kavassillas beschreibt seine Reise und dass sie
alle Jehovah unterstehen.
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Was wir bisher beschrieben haben, stellt die Bühne dar, auf welcher ein sehr hinterhältiges
Verbrechen an der Menschheit verübt wird. Es genügt ihnen auch nicht, uns nur in
Gefangenschaft zu halten und sich von uns in diesem Leben zu ernähren, denn wir sind in
ihrem Netzt gefangen. Das nennt sich das „wheel of Samsara“ (Rad der Wiederverkörperung).
In „Reincarnation is Enslavement“ (Wiederverkörperung ist gleichbedeutend mit
Gefangenschaft) erkläre ich, wie Seelen in neuen Körpern innerhalb der Matrix wiederverwertet
werden.

„Daraus ergibt sich die Frage, was passiert, wenn wir sterben? Wenn wir sterben, betreten wir
die kosmische Matrix, wieder eine Falsch-Licht-Konstruktion, die wir Himmel nennen. Unsere
Seelen befinden sich in einer göttlichen Falle. Das nennt man Samsara, der Zyklus von Geburt
und Tod.“

Was die Religionen und das New Age als Himmel bezeichnen sind Konstrukte aus falschem
Licht, wo Seelen eine Erholung erlaubt wird von dem Schmerz und Leid, das ihnen zugefügt
wurde im Laufe ihrer Inkarnation, ein Schmerz, auferlegt von demjenigen Gott, den sie anbeten.
Doch sogar im Himmel nährt man sich an ihnen. Danach werden sie in einem anderen Körper
aufbereitet für ein weiteres kurzes Leben, viel zu kurz, um einen Ausweg zu finden aus dem
Labyrinth. Überall gibt es Tür-Wächter. Das ist das Elend der Menschheit. Dieses kleine Video
vermittelt einen flüchtigen Eindruck von der Realität, die einen beim Tod erwartet.
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Hierin besteht der außerordentliche Trick. Gleich, was du hier in deinem Erdenkörper siehst
oder glaubst, zum Zeitpunkt des Todes werden wir trotzdem wieder betrogen. Wir werden dazu
verführt, den Himmel zu betreten, um erneut aufbereitet zu werden. Anfangs, wenn man seine
sterbliche Hülle verlässt, ist man ziemlich desorientiert. Man wird Engel treffen oder
liebgewonnene Menschen, die die jung verstorbene Seele auffordern, ihnen zu folgen, oder
man mag einen Tunnel sehen, der zu einem Licht nach oben führt. Sie wird gedrängt, mit dem
Licht aufzusteigen, wo sie von Engeln, Führern oder geliebten Menschen begrüßt werden. Die
soeben verstorbene Seele glaubt in den wahrhaftigen Himmel gekommen zu sein. Doch all
diese Engel und liebenswerten Menschen sind in Wirklichkeit nicht die, die sie vorgeben zu
sein.

Val Valerian ist das Pseudonym eines Ex-CIA-Agenten, der bereits 10 Jahre vor dem
Erscheinen des Films Bücher über die Matrix geschrieben hat. Er schreibt:

Sie sind es (die Grauen), die im Licht warten wenn ein Mensch stirbt. Das menschliche Wesen
wird dann in einem neuen Körper wiederverwertet und der ganze Vorgang beginnt von vorn. So
sind das Licht und der Tunnel am Ende eine Falle. Wenn sie jemanden scannen, der kurz vor
dem Tod steht, entdecken sie, wem diese Person nahe gestanden hat.
 Dann projizieren sie das Bild dieser Person in das weiße Licht und dieses Bild lädt dich ein,
tiefer dort hineinzugehen. Trifft man die Entscheidung, die Einladung anzunehmen, kann man
gefangen sein und in eine weitere Inkarnation ihrer Wahl geschickt zu werden. Das zeigt, dass
das Imperium ein Verständnis von der geistigen Welt besitzt, doch es versucht, diese kurz zu
halten. Die Licht- und Tunnel-Falle ist eine relativ neue Einrichtung, doch eine, die ihr Ziel
verfehlen wird und mittlerweile wissen sie das auch. „ Gehe ins Licht“ sagen die, die
Nahtod-Erfahrungen hatten. Sie sind das Verkaufspersonal, das dazu ausgewählt wurde,
dieses Werkzeug außerirdischen Ursprungs an den Mann zu bringen.
 Gehe niemals in dieses Licht, gleich ob du dich nach links, hinten, rechts oder sonst wohin
wendest. Die Darstellungen der Licht- und Tunnel-Falle in den Massenmedien (wie im Film
Ghost zu sehen, wo der Held freiwillig die glitzernde Falle betritt) dient dem Zweck, den
Menschen dieses Ziel nahe zu legen, damit sie es abkaufen.

Seite 6 von 10



https://transinformation.net/der-letzte-grossartige-trick/

Licht am Ende des Tunnels

Ich stimme dem zu, was er beschrieben hat, denn wir werden immer wieder neu aufbereitet bis
wir ausbrechen. Das Licht und der Tunnel zum Todeszeitpunkt sind Fallen, ein letzter
abscheulicher Trick. Es gibt so viele Bücher, die über die Todeserfahrung berichten, NTE
(Nahtoderfahrungen), Menschen, die vom Himmel aus kommunizieren, die ins Licht gehen usw.
Sie alle sprechen über das ins Licht gehen als den Zugang zum Himmel. Doch das ist nur ein
größerer Käfig mit mehr Spielzeug. Nochmals, diese Bücher sind nur dazu da, euch in die Irre
zu führen, so wie die Kellnerin Andrea in Monty Python`s Film, „Das Leben des Brian“. Was sie
beschreiben, ist die Ruhephase zwischen Verkörperungen, wo sie allerdings wenig davon
erkennen, dass man sich immer noch ihrer bedient. Denn es sind die Energien der gefangenen
Seelen im Himmel, die mit dazu beitragen die himmlische Falsch-Licht-Konstruktion zu kreieren.
Der alleroberste Gott ernährt sich darüber hinaus auch noch von den gefangenen Seelen, um
seine Süchte zu befriedigen.

Ach du Schande! Heiliges Kanonenrohr! Das ist wirklich ein gemeiner Trick. Denn so ziemlich
jeder nimmt an, es wird von dir erwartet, zum Todeszeitpunkt durch den Tunnel ins Licht zu
gehen. Jeder nimmt doch an, dass die Angehörigen und Engel, denen wir begegnen echt sind.
Jeder nimmt doch an, dass zum Zeitpunkt des Todes Gott uns zu sich ruft in sein Reich…nun,
das tut er auch. Er ist nur eben nicht der Gott, den du erwartet hattest. Jeder glaubt doch, dass
wir nach dem Tod frei sind von Gefangenschaft. Ich fühle mich glücklich, dieser immensen
Illusion ein Loch zu verpassen. Willkommen in der kosmischen Matrix. Der Kaninchenbau wird
einfach nur tiefer.
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Was soll man also tun beim Tod? Nun, das kann ich auch nicht mit Sicherheit sagen. Ich würde
jedenfalls nicht in irgendeinen Tunnel oder ein Licht gehen. Falls Engel oder geliebte Menschen
auftauchen, würde ich ihre Einladung dankend ablehnen. Das einzige Licht, das dich
interessieren sollte, ist das Licht aus deiner innersten Seele, tief im Innern. So wirst du ganz
sicher an dein Ziel gelangen.

Von Jesus wird gesagt, dass er bei seiner Auferstehung die Tore des Himmels geöffnet hat, die
seit Zeiten Adams verschlossen waren. Adam war der erste Nachkomme desjenigen
Menschen, der vor langer Zeit von den Göttern genetisch manipuliert worden war. Seitdem
wurde die Matrix etabliert und solange schon sind wir ihre Gefangenen. Wenn Jesus die Tore
zur Freiheit , zum wahren Himmel wieder geöffnet hat, bei seiner Auferstehung, die seit der Zeit
Adams verschlossen waren, wenn er die Tunnel, die zum falschen Himmel führten zerbrach,
dann verschlossen die Priester den Zugang, sobald er nicht mehr da war.
Jesus bekannte im Judas Evangelium, dass der Gott Jehova, den seine Jünger anbeteten, nicht
sein eigener Gott war; dass sein Gott im Innern sei. Vielleicht lehrte Jesus den richtigen Weg,
doch dann wurden alle seine Lehren korrumpiert von den Priestern.
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Ich thematisiere die Sache, da ich ein optimistisches Gefühl dazu habe. Ich stelle fest, dass es
eine große Gruppe von Menschen gibt, die sich der Außerirdischen Agenda teilweise bewusst
ist, wenn wir die Zahlen von Zuhörern von David Icke Vorträgen berücksichtigen, von Michael
Tsarion, George Kavassilas und anderen, die die Wahrheit über den außerirdischen Einfluss auf
unseren Planeten an die Öffentlichkeit gebracht haben. Als David Icke damit begann über
Außerirdische und Blutlinien zu sprechen, dachten die Leute, er wäre verrückt. Doch jetzt
weniger als 20 Jahren danach, wird die Information in weiten Kreisen angenommen. Mehr und
mehr Wahrheiten kommen ans Licht. Doch höre ich bisher niemanden von Licht und dem
Tunnel beim Tod sprechen, oder über die Tatsache, dass wir uns in diesem Gefängnis der
Wiederverwertung (in einem wiederkehrenden Kreislauf) befinden. Ich sprach letzten Sommer
in “Reinkarnation ist Versklavung“ darüber und wahrscheinlich auch an anderer Stelle. Doch in
der Schrift von Val Valerian sehe ich zum ersten Mal jemand anders über diesen hinterhältigen
kardinalen Trick sprechen.

Val Valerian schreibt, “Der Licht und Tunnel Trick ist eine relativ neue Methode, doch eine, die
versagen wird und jetzt wissen sie es auch“. Könnte es sein, dass mit genügend Erwachten in
Bezug auf diese übergroße Verblendung, die Methode des Einfangens der Seelen in den
Kreislauf der Reinkarnation dann versagt? Vielleicht zerbricht die Methode an ihren eigenen
Schwächen oder wegen anderer Gründe. Könnte es sein, dass der Zugang zur Freiheit sich
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öffnet? Falls dem so ist, würde ich rennen um zur Öffnung zu kommen. So bin ich trotz der
scheußlichen Täuschung optimistisch, dass diese Illusion zerbricht.
Das hoffe ich, denn die Welt da draußen scheint sich in heftige Turbulenzen hinein zubewegen,
wo viel Mist auffliegen wird. Doch was auch immer geschieht, jetzt wissen wir, dass wir
keinesfalls zum Licht oder zum Tunnel gehen sollten. Gebt das weiter.

Bildquellen aus dem Originalartikel
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